



小象の「元気一マリ」

生活習慣病防止へ！

市民と医療者の会



— 37 —

文部科学省では、学校教育するためです。幼稚園では2022年から法等に基づき、「学習指導要領」を示して、各学校で教育課程（カリキュラム）を編成します。全国どこでも、一定の水準の教育を受けられるように、図は文部科学省のホームページにあります。4羽の鳩は

学習指導要領の改訂

幼稚園・小学校・中学校・高
等学校を表します。

今回の改訂では、文部科学

省が以下のような願いをもつて実施します。「学校で学ん

だ」とが、子どもたちの「生きる力」となって、明日に、そしてその先の人生につながってほしい。これから社会が、どんなに変化しても、予測

される視点、さらに家庭や地

校の中だけでなく多くの職

業者において共有する」として発刊し、ともに千葉県

の調和のとれた生活を実践することによって予防できる

教育の内容や時間を配分した。時代を先取りして、社会で授業改善や必要な人的活動をしてきています。物的資源の確保など創意工夫の活動をしてきています。学校・子どもたちが抱える健

康課題の中に生活習慣の乱れがあるか・何ができるか（生

活習慣との関係も報告されています）。運動能力調査では、体力

と連携して、（1）何を理解していること・できるこ

保健授業で重要な3本柱

困難になってしまい、自らの課題を見つけ自ら学び、自ら考

え、判断して行動し、それぞれに思い描く幸せを実現し

中学生に「あなたたちは素晴らしい心と身体を持って生まれてほしい。そして、明るい未来を、共に創っていくたい。

2020年度から始まる新しい「学習指導要領」は、そ

うが置かれています。

小象の会では、これまで小

な教育や指導を期待します

か（学校教育に対する保護

者）（学校教育に対する保護

力向上させる可能性も示唆

されました。生活習慣を改善

するには、具体的には、保健

体育の教師が科学的に保健の

授業をすることです。

中学校の保健分野、高等学

校の教科保健では、生活習慣病について次のように指導能

することができる「思考力・判

断力・表現力等の育成）、

習慣の改善により、体力や学

力を向上させる可能性も示唆

されています。生活習慣病などは、運動不足、食事の量や質の偏り、

睡眠などの多さは、適切な

話「未来マシン」によれば、「はるかなる糸のバトン」

した。②は、家庭教育でやる

運動、食事、休養及び睡眠

（小象の会理事・東京女子体育大学教授高柳佐士美）